

2024-06-02

Tláhuac: Pese a retrasos y largas filas, cierran casillas y dejan a muchos sin votar

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://lasillarota.com/metropoli/2024/6/2/tlahuac-pese-retrasos-largas-filas-cierran-casillas-dejan-muchos-sin-votar-485527.html>

Más de 303,106 habitantes de la alcaldía Tláhuac estarán llamados a votar este domingo 2 de junio para elegir al próximo alcalde, jefe de gobierno, legisladores locales y federales y, por supuesto, presidente o presidenta de la República.

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

En esta demarcación, Berenice Hernández Calderón, alcaldesa con licencia, busca la reelección como representante de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", conformada por Morena, PT y PVEM. La abogada de profesión fue diputada federal suplente en 2015 y después directora general del Fideicomiso Educación Garantizada (Fidegar) de la Ciudad de México, de 2018 a 2021. También impulsó la llamada "Cuarta Transformación" en la campaña de Andrés Manuel López Obrador.

En representación de la alianza PAN-PRI-PRD, "Va X la CDMX" se encuentra Ana Karen Yáñez Cedillo, egresada de Relaciones Internacionales que fue candidata suplente al Congreso de la Ciudad de México en 2016.

Así mismo, por parte de un sólo partido se encuentran tres candidatas más, Lesvi Gómez Melgar, Yessenia García Aguilar y Karina Alcalá Loera, de Movimiento Ciudadano, PVEM y PT, respectivamente.

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE GOOGLE NEWS

Arranca la jornada electoral

Durante las primeras horas de esta mañana, vecinos se mostraron furiosos ante el retraso de la apertura de la casilla en la colonia La Conchita, alcaldía Tláhuac.

Por lo que, parados, sentados, en compañía de niños pequeños, mascotas o usando una sombrilla es como habitantes de la alcaldía Tláhuac salieron de sus domicilios para buscar su casilla y poder emitir su voto. Sin embargo, lo que pareciera ser una jornada "rápida" se volvió toda una espera de hasta dos horas, situación que provocó el enojo y la desesperación de la ciudadanía.

Algunos afirmaron para La Silla Rota, qué se levantaron desde temprano para poder emitir su sufragio y poder realizar sus actividades cotidianas, pero, esto no se podrá, debido a que varias casillas no se abrieron a tiempo.

De acuerdo con la información otorgada por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), en la alcaldía Tláhuac se instalaron un total de 341 casillas normales, mientras que únicamente está disponible una casilla especial, ubicada en el Bosque de Tláhuac.

Varios usuarios en redes sociales se han quejado de esta casilla específicamente, pues afirman que varios funcionarios de casilla les han avisado que si son de otra delegación como Iztapalapa, no podrán votar. Además que han reportado largas filas desde que se abrieron las casillas hace casi 9 horas.

Denuncian compra masiva de votos

Mientras tanto, en Zapotitlan en la alcaldía Tláhuac, usuarios en redes sociales denunciaron que sigue la compra masiva de voto por parte de algunos partidos políticos.

"Estas personas acarrear a ciudadanos a las casillas a cambio de dinero y una foto de la boleta", apuntaron.

Cierre de casillas

Pese a que se esperaba una Jornada Electoral cotidiana, sucedieron varios problemas en una de las delegaciones ponientes de la Ciudad de México.

Se instalaron 341 casillas normales, mientras que solamente una fue especial, localizada en el Bosque de Tláhuac, situación que provocó el enojo de varios internautas, quienes aseguraban que la fila era lenta y larga. Del mismo modo, se comentó sobre una compra de votos en Zapotitlán.

Tras el cierre de la elección, Berenice Hernández Calderón, candidata de Morena no se ha pronunciado en sus redes sociales. Ana Karen Yáñez Cedillo (PRI, PRD y PAN) tampoco se ha pronunciado.